

Schriesheim

Umstellung auf FINANZ+

[18.11.2011] Mit der Stadt Schriesheim hat sich die dritte Verwaltung im Rhein-Neckar-Kreis für die Software-Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan entschieden.

Bei der Stadt Schriesheim kommt ab dem 1. Januar 2013 die Software-Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan zum Einsatz. Damit wird das bisherige SAP-Finanzsystem abgelöst. Die Stadt wird nach Firmenangaben nicht nur das Finanzverfahren umstellen, sondern auch organisatorische Veränderungen vornehmen. So sollen mithilfe des Moduls Digitale Signatur der Beleg-Workflow und die Freizeichnung der Belege ab 2013 papierlos erfolgen. Schriesheim ist nach der Gemeinde Schopfloch die zweite Verwaltung in Baden-Württemberg, die dieses Modul einsetzen wird.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Schriesheim, Finanzwesen, Data-Plan, Finanz+